



学校周辺に、やつ
と、秋の気配が。

学校だより

チーム「川北」研究主題

一人一人が動き、自らの学びを創造する児童の育成

2025年 9月25日(木)発行 No. 7

さあ、運動会！！

今週土曜日の運動会に向けて、日中の日差しや暑さに負けず、競技練習はもちろんのこと、応援旗・スローガン「限界をこえ勝利をつかめ われらの最高到達点」づくりなどに、子どもたちと教職員が一緒にになって励んできました。

さあ、いよいよ本番です。明るい笑顔と元気に競技したり応援したりする姿を、保護者や地域の皆さんにお届けしたいと思います。少し涼しくはなってきましたが、熱中症には気を付けて、子どもたちへの温かいご声援よろしくお願ひします。



著作権の関係で応援旗の写真掲載を、
控えさせていただきます。



「赤も、白も、しっかり頑張りましょう！」紅白の応援旗は、作成途中です。上級生が協力して、ようやくここまで仕上げました。運動会当日には、完成した応援旗をご鑑賞ください。

縦割り班競技について

昨年度は、縦割り班対抗のリレーをしていましたが、今年は「班対抗玉入れ」を行います。縦割り班の1班と2班、3班と4班が対決します。順位決定戦は行いません。最初の1分間1～3年生が玉入れを行い、続いて4～6年生がサークルの外から行います。玉渡しなど、班員みんなが協力して行います。練習では50個ほど入れた班がありました。本番では何個入れができるかな！？

PTA競技について

今回の運動会で、最後の紅白リレーの前に、PTA・来賓競技として「運命のひも」を実施します。長さの違うひもが入った箱から、ひもを引いて結んでいき、長さを競う種目です。速さより運試しとなります、勝利を目指して頑張ってもらいたいと思います。

テント設営へのご協力 ありがとうございました

昨日は、テント設営作業にご協力いただき、ありがとうございました。保護者の皆様のご協力のおかげで、運動会はじめ、様々な行事を行うことができます。明日は、高学年児童と教職員で、最後の仕上げをしたいと思います。

今後とも、ご支援ご協力をよろしくお願ひします。

敬老会で歌や演奏を披露しました（2年生）

9月15日（月）の午前中、川北公民館で行われた敬老会に2年生を中心に参加しました。可愛いっぱいの川北保育園児の発表の後で、少し緊張した様子もありましたが、「ぱっかりくじら」の演奏と歌、「虫の声」の合唱、校歌の1番をアカペラで歌いました。参列していたお年寄りも、喜んでくれました。その後、昨年のマリンバコンサートにも来てくださったマジシャン鈴木さんのショーも見せてもらいました。今回も、種明かしが分からないマジックをたくさん見せてくれました。



理科自由研究作品の展示について

18日（木）の午後、理科の自由研究審査会が開かれ、本校の3名が優秀賞に輝きました。

【低学年の部】

○『虫はかみに書いた匂から出られる？出られない？』

2年 Kusunose, K.さん

【高学年の部】

○『気温と物の表面温度』4年 Yoneda, M.さん

○『土に微生物がいるか調べてみよう』6年 Kageyama, M.さん
優秀作品は、9月24日（水）～10月10日（金）まで、市役所1階のロビー（多目的室）にて展示されます。（初日は展示準備、最終日は片付けも含まれます）市役所に行かれた際には、是非ご鑑賞ください。

10月の地域での行事について

○4日（土）川北保育所運動会 9時～ 川北保育所

○5日（日）川北地区民運動会 10時～ 本校運動場

地区民運動会は、各地区で参加者を募っています。小学生の参加もOKです。興味・関心、体力のある子どもの参加を募集しています。

地区外の子どもは、参加したい地区の方に、問い合わせをしてほしいとのことです。

また、当日、本校児童が放送係を務めます。また、子ども会の売店販売もありますので、ご協力よろしくお願いします。

